



一年の計は元旦にあり

あけましておめでとうございます。今年もどうぞよろしくお願ひいたします。教室に子供たちの元気な声が返ってきました。子供たちと東小で過ごせるのも、あと数か月です。一日一日を大切に子供たちと一緒に過ごしていければと思います。

さて、2023年の幕開けとなりました。昔から、『一年の計は元旦にあり』と言われるますが、子供たちはどんな目標を立てたのでしょうか。いよいよ2学期後半、6年生も残り3か月となりました。自分たちが最高学年として頑張ってきたことを振り返り、5年生に引き継ぐべきことをしっかりと考えて生活し、立派な卒業を迎えてほしいと思います。これからもご支援・ご協力をお願いいたします。

☆ 学習の予定 ☆

国語	心が動いたことを十七音で表そう さまざまな生き方について考えよう	図工	卒業制作
社会	新しい日本、平和な日本へ	家庭科	共に生きる地域での生活
算数	6年のまとめ	体育	走り高跳び
理科	てこのはたらき	外国語	What do you want to be ?
音楽	私たちの国の音楽	道徳	親切 思いやり
		総合	開け 夢へのとびら



2023年スタートで
す。家庭学習1日70分
を当たり前にしよう。

☆お知らせとお願ひ☆

○教育相談について

東小では、子供たちの学習、生活面において困っていることや悩みなどを把握し、学校生活を安心して送ることができることを目的として、年2回の「教育相談」を実施しています。今年度は1月16日(月)～20日(金)の5日間で行います。普段から子供たちの様子に気を配ってはおりますが、じっくりと話を聞く機会をもち、いじめの早期発見、それに至る前の解決に努めたいと思い、全学級で実施いたします。ぜひ家庭におきましても、お子さんと学校など生活全般について話題にさせていただき、何か気になることがございましたら担任までご連絡ください。

○中学校訪問について

昨年末に学校からのお便りでお知らせしました通り、1月20日(金)午後、6年生全員で進学先の中学校を訪問します。内容は、中学校の授業や部活動の見学です。

当日は、15時半ごろに陽北中学校から学年下校をします。いつもとは違う通学路での下校となりますので、安全に下校できるよう十分に事前指導を行いますが、ご家庭でも中学校からの下校の道などを確認しておいてください。また、下校班で帰らない場合は必ず担任にお知らせください。よろしくお願ひいたします。近くなりましたら、当日の下校の仕方についてのお便りも配付しますので、ご一読ください。

○卒業証書記名等のお願ひ

卒業証書及び卒業生名簿作成のため、お子様の正確な氏名・住所等について報告をお願いいたします。期日が1月13日(金)までとなっております。詳しくは、昨年末(12/16)に学校から配付した、お便りを確認していただきますよう、お願ひいたします。

○中学校への提出書類について

中学校から配付されました「新入生保護者資料」の小学校締め切りが、1月13日(金)までとなっております。期日までの提出をお願いいたします。(書類(封筒)は、昨年12/14に配布しました。)